

Pedida por EE.UU. a Gorbachov **Arias respalda recorte de ayuda a sandinistas**

LN-1-4-89

NELSON MURILLO

Redactor de La Nación

El Presidente de la República, Dr. Oscar Arias, avala la propuesta que Estados Unidos formuló al máximo líder soviético, Mijail Gorbachov, en el sentido de que recorte la ayuda militar a Nicaragua para lograr una solución pacífica al conflicto que sufre esta nación.

Luego de calificar la iniciativa como "muy lógica", afirmó que el mandatario estadounidense George Bush "ha demostrado al mundo un enorme coraje, una gran sinceridad, una gran franqueza al admitir que la política del ex presidente Reagan no era la mejor para Centroamérica".

Al comentar los planes de Bush para el istmo, manifestó que "la realidad lo ha convencido de que tiene que darle una oportunidad al plan de paz, a la propuesta costarricense para los demás colegas, y lo mismo esperamos del señor Gorbachov".

Con evidente satisfacción dijo que "si el Gobierno norteamericano, el de la nación más poderosa del mundo, se identifica con Costa

Rica y nos da la razón después de dos años, para mí muy difíciles, lo menos que podemos esperar -del resto del mundo y de la otra gran superpotencia es que haga lo mismo, que actúe de buena fe, y que elimine la ayuda, ya no sólo pensando en Nicaragua, sino en El Salvador".

En alusión a la injerencia comunista en la región, concretamente en El Salvador, el Dr. Arias expresó que "hoy en día si Fidel Castro y Mijail Gorbachov no se dan cuenta de que el poder jamás lo obtendrá el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional mediante las armas, es muy triste, porque no va a ser así". Añadió que Centroamérica debe demostrarle al mundo que el poder únicamente se puede obtener por medio de las urnas electorales.

El Presidente recordó que hace mucho tiempo envió una carta a Gorbachov, para solicitar su apoyo a una solución pacífica del conflicto regional, "porque si cree en el esfuerzo de los centroamericanos por lograr la libertad y la paz en esta región, tiene que poner de su parte".



La Unión Soviética debe eliminar la ayuda militar a los sandinistas y rebeldes salvadoreños para lograr la paz en la región, dijo el Dr. Oscar Arias.